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 早くも５月が終わります。今月は毎週末に行事があったので、その準備などに追われていたためか、時間が素早

く去っていきました。今月は行事は多くないのですが、神社の監査や作業、役員総会などがあって、またせわしくな

りそうです。ただ、役員総会は会議を開かず文書決議を行う予定ですが、これをやると郵送費がかかり、決定事項を

再度郵送という手間がかかります。会議のほうが楽なんですけどね。でも、狭い社務所に４０人近く入るのは密も

密！ とても今の時期に開催できるものではありません。秋の総会は６０人近くになるので、これも開催はできま

せん。奈良県は一時、百人近くまで感染者が出ましたが、今は少なくなっています。このまま終息してくれればいい

のですが、オリンピックが引き金になって、またすごいことになるのではと危惧しています。そうなれば秋祭りど

ころじゃなくなります。ワクチン打ったからといって大丈夫とはなりませんからね。どうなるんでしょう～？ 


